



*Nun ruhe sanft und schlaf' in Frieden,
hab vielen Dank für deine Müh'.
Wenn du auch bist von uns geschieden,
in unseren Herzen stirbst du nie.*

Danksagung

Für die herzlichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen zuteil wurden sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserem lieben Vater

Berthold Schappach

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt:

- dem Hausarzt Herrn Dr. Zierold
- den Mitarbeitern des Pflegedienstes der Johanniter Heldburg
- der Physiotherapeutin Frau Sühlfleisch
- Herrn Pfarrer Heinze für seine ehrenden und tröstenden Worte
- dem Bestattungsinstitut Zehner und der Gärtnerei Müller für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- der Gaststätte „Zur Kastanie“ für die gute Bewirtung

In stillem Gedenken: seine Kinder

Gellershausen, im Oktober 2019

